

HELIO THERM

PRESSEINFORMATION

HELIO THERM MODULATIONSTECHNIK®

Pionierleistungen zu erbringen ist ein Spezialgebiet des österreichischen Wärmepumpenherstellers: Die Heliotherm Modulationstechnik® mit stufenloser Modulation ist eines der Spitzenprodukte für maximalen Wohnkomfort, Effizienz und bequeme Kostenersparnis.

Dass das Unternehmen zu den führenden Wärmepumpenherstellern Europas im Bereich Effizienz und Produktzuverlässigkeit zählt, liegt nicht nur an der langen Lebensdauer und der kostengünstigen sowie flexiblen Nutzung der Heliotherm-Anlagen. Es ist die Innovationskraft von Heliotherm, welche die Vorreiterrolle in Sachen Technologie und Benutzerfreundlichkeit sichert.

Bereits 1994 brachte das Tiroler Unternehmen die erste modulierende Wärmepumpe auf den Markt: Die stufenlose Modulation verhindert das, bei herkömmlichen Wärmepumpen mit Digital Scroll Technologie übliche, sprunghafte Anlaufen, was die Lebensdauer sowie die Effizienz der Heiz- und Kühlanlagen beachtlich steigert. Doch nicht nur der sparsame Betrieb, der geringe CO₂-Ausstoß und die ausgereifte Technik sprechen für eine Heliotherm-Anlage. „Aufgrund der hohen Jahresarbeitszahlen können maximale Förderungen von Land und Bund in Anspruch genommen werden. Zudem sorgt die modulierende Heizungsumwälzpumpe für einen 20% geringeren Stromverbrauch. Vollautomatisch wird die Drehzahl der Anlage angepasst, und verbraucht somit an wärmeren Tagen weniger Strom für die Wärmerückgewinnung“, so der Heliotherm Gründer Andreas Bangheri.

Das ganze Jahr über sorgt das intelligente System mit integrierter Regelungstechnik für höchsten Wohnkomfort mit angenehm gleichmäßigen Raumtemperaturen, die Sie bequem individuell steuern können – und das durch die effiziente Leistung budget- und umweltfreundlich arbeitet.

Zu Recht wurden Spitzenleistungen wie diese bereits für den Österreichischen Staatspreis für Umwelttechnik nominiert mit dem Hansjörg-Jäger Zukunftspreis 2007 für technischen Vorsprung ausgezeichnet.

Bilder und Bildunterschriften:

Modulation-Funktionsweise.jpg

BU: Die stufenlose Modulation sorgt für höchste Effizienz, Kostenersparnis und die Langlebigkeit der Anlage.

Heliotherm-Innovationszentrum.jpg

BU: Heliotherm, DER Wärmepumpenpionier aus Österreich, zählt zu den Vorreitern der Branche. Zahlreiche Patente und modernste Technologien werden im eigenen Innovationszentrum entwickelt.

Weitere Informationen bei

Heliotherm Wärmepumpentechnik Ges.m.b.H

Christian Allinger

Tel.: +43/5332/87496-50

Mobil: +43/664/8328368

E-Mail: christian.allinger@heliotherm.com

Web: www.heliotherm.com